



Medienmitteilung, Energie Zukunft Schweiz, 20.03.2019

Energie Zukunft Schweiz überträgt seine Geschäfte in eine Aktiengesellschaft

Vorstand und Geschäftsleitung von Energie Zukunft Schweiz haben gemeinsam beschlossen, einen grossen Teil der Vereinsaktivitäten in eine neu zu gründende Aktiengesellschaft zu überführen. Der Verein bleibt weiterhin bestehen und wird sich auf Dienstleistungen für seine Mitglieder konzentrieren.

Vorstand und Geschäftsleitung von Energie Zukunft Schweiz haben beschlossen, einen grossen Teil der Geschäftstätigkeiten in eine neu zu gründende Aktiengesellschaft zu überführen, die Energie Zukunft Schweiz AG. Für eine langfristig erfolgreiche Weiterentwicklung des Unternehmens ist der Verein nicht mehr die optimale Rechtsform. Mitglieder der aktuellen Geschäftsleitung werden für die nächste Wachstumsphase selber Kapital einbringen, eine Mehrheit der Aktien zeichnen und im Verwaltungsrat vertreten sein. Die AG übernimmt alle Mitarbeitenden und einen Grossteil der Aktivitäten. Die neue Rechtsform erlaubt, die Unternehmenstätigkeit noch stärker auf die Kundenbedürfnisse auszurichten und den bestehenden Kunden eine hohe Stabilität zu bieten.

Parallel dazu wird der Verein Energie Zukunft Schweiz erhalten. Der Verein konzentriert sich auf die Kernthemen Innovation, Entwicklung und Öffentlichkeitsarbeit. Er erbringt diese Dienstleistungen hauptsächlich für seine Mitglieder.

Energie Zukunft Schweiz dankt dem langjährigen Präsidenten Urs Steiner für sein grosses und wertvolles Engagement.

Präsident Verein Energie Zukunft Schweiz, Urs Steiner, 079 353 0802

Präsident des Verwaltungsrates Energie Zukunft Schweiz AG, Aeneas Wanner, 076 538 01 06

Im März 2006 wurde Energie Zukunft Schweiz (EZS) als Verein gegründet. Ziel des Vereins war, für die angeschlossenen Energieversorgungsunternehmen ein gemeinsames Kompetenzzentrum für erneuerbare Energien und Energieeffizienz aufzubauen. Das bestehende Know-how sollte gebündelt und der Fachwelt wie auch der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden.

Zwölfeinhalb Jahre später ist Energie Zukunft Schweiz auf ein Team von gut 35 Mitarbeitenden mit zwölf Energieversorgungsunternehmen als Mitglieder angewachsen. Die neue Energie Zukunft Schweiz AG bleibt der dynamische Partner für Energieversorger und Organisationen, die Energieeffizienz fördern und erneuerbare Energien ausbauen wollen. Sie erbringt als Macherin der Energiewende vielfältige Dienstleistungen als Projektentwicklerin, Beraterin, Planerin, Bauleiterin, Umsetzerin von Förderprogrammen, Innovatorin, sowie als Event- und Bildungsanbieterin und Testerin von neuen Geschäftsmodellen.